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Al Presidente del Consiglio Regionale  
Antonio Aurigemma 
SEDE 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 
 

OGGETTO: CHIUSURA DELLA CARTIERA RENO DE MEDICI 
 

TENUTO CONTO CHE: 
 

l’azienda Reno de Medici, RDM Group, ha avviato l’iter per la cessazione dell’attività presso 
l'impianto di Villa Santa Lucia in provincia di Frosinone; 

 
CONSIDERATO CHE: 

 
RDM Group afferma che la decisione di cessazione "arriva in seguito a una mancata risposta 
dalla Regione Lazio alla richiesta dell'Azienda di continuare l'attività seguendo una prassi 
consolidata per tutte le cartiere italiane ed europee sulla gestione dei fanghi primari"; 
 
l’azienda dichiara di avere eseguito tutti i lavori di adeguamento richiesti dalle norme 
ambientali, e che per far ripartire il depuratore in ‘marcia controllata’ e riprendere l’attività 
manca solo l'autorizzazione al riutilizzo dei fanghi primari che deve essere rilasciata dalla 
Regione Lazio; 
 

TENUTO CONTO CHE: 
 

sono 163 dipendenti che lavorano presso stabilimento di Villa Santa Lucia che rischiano il 
licenziamento; 
 
con l'indotto gli occupati complessivi legati alla Cartiera Reno de Medici di Villa Santa Lucia 
arrivano a circa 300; 
 
la fine della cassa integrazione concessa ai lavoratori è fissata per il prossimo 19 maggio; 
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CONSIDERATO: 
 

che RDM Group è la seconda azienda in Europa nella produzione del cartoncino riciclato, e il 
maggiore produttore in Italia, Francia, Paesi Bassi e Penisola Iberica; 
 
l’importanza che RDM Group riveste per il tessuto industriale della provincia di Frosinone e per il 
sud del Lazio 

 
che avevo chiesto la convocazione di un Consiglio regionale straordinario in cui si è discusso 
della crisi industriale in provincia di Frosinone; 

 
SI INTERROGA 

 
l’Assessora allo Sviluppo economico, Roberta Angelilli e l’Assessora all’Ambiente, Elena Palazzo 
per sapere quali iniziative la Regione intende adottare rapidamente per scongiurare questa 
chiusura che avrebbe effetti sociali devastanti.  
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